

La Fondation Gattefossé remet son prix

178

BUSINESS | Actualités / News

► La Fondation Gattefossé remet son prix



En avril dernier, le prix de la Fondation Gattefossé « Huiles essentielles et innovations cliniques à l'hôpital » a été décerné au Centre Hospitalier général Louis Pasteur de Colmar. Depuis 2010, le service des soins intensifs d'oncologie-hématologie utilise en effet l'aromathérapie pour la prise en charge des nausées et des troubles psycho-émotionnels des patients. Face à la sa-

tisfaction des patients, le recours aux huiles essentielles a, depuis, été étendu à d'autres unités. Un « groupe aroma » a également été mis en place afin de former les personnels et de diffuser les bonnes pratiques. Créée en 2008, la Fondation Gattefossé récompense chaque année une équipe hospitalière pour son approche scientifique et clinique de l'utilisation des huiles essentielles comme thérapie complémentaire.

THE GATTEFOSSÉ FOUNDATION AWARDS ITS PRIZE

Last April, the prize of the Gattefossé Foundation "Huiles essentielles et innovations cliniques à l'hôpital" (Essential oils and clinical innovations in hospitals) was awarded to the Centre Hospitalier général Louis Pasteur in Colmar, France. Indeed, since 2010, the haematology-oncology intensive care unit has been using aromatherapy for the treatment of nausea and psycho-emotional disorders in patients. Given their satisfaction, the use of essential oils has since been extended to other units. An "aroma group" was also set up to train the staff and to disseminate good practices. Created in 2008, the Gattefossé Foundation singles out each year a hospital team for its scientific and clinical approach in the use of essential oils as complementary treatments.